

0,90 €
n° 20.124

Vendredi
9 septembre 2011

Tours et agglo

la Nouvelle République

lanouvellerepublique.fr

La Nouvelle République
Vendredi 9 septembre 2011

coup de pouce

Ils ont couru pour le Burkina

Une équipe de trois coureurs composée d'un Avignonnais et de deux Tourangeaux dont l'un est anesthésiste à l'hôpital Clocheville, vient de participer à un « ultra trail » autour du Mont-Blanc. Une épreuve atypique : 330 km, 24.000 m de dénivelé positif, une trentaine de cols de 2.000 à 3.000 m, à franchir en parfaite autonomie et en moins de 138 heures.

74 équipes ont participé à cette épreuve. L'équipe tourangelle courrait sous les couleurs de Téo-Touraine. Une association qui prend en charge des enfants du Burkina Faso atteints de pathologies neurochirurgicales.

« Dans ce pays la mortalité infantile est très élevée. Les infections, en particulier les méningites, sont très fréquentes, générant des complications, en particulier des hydrocéphalies. Il en est de même pour les malformations congénitales. Leur traitement précoce améliore le pronostic vital et fonctionnel de ces enfants », explique l'association qui a déjà effectué sept missions au Burkina Faso, opéré 64 enfants, livré 351.300 € de matériel, assuré 11 sessions de formation.

www.teo-touraine.com
Teo-touraine, 12 bis, rue Sébastopol, Tours.



L'équipe tourangelle a franchi la ligne d'arrivée.